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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  35  del 19.03.2015 

Da inviare a: 

Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 Assessore __________________ 

Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 

1.  Stato dell’arte della “Fontana Araba” 

discesa Santuario 

2. Stato dell’arte della scuola “Rodari” 

3. Stato dell’arte “Anfiteatro” area ex cave di 

travertino. 

Convocati ass. Cusumano e ing. Parrino 

Sala Giunta. 

  
 

Note  

 

 

 
 

L’anno duemilaquindici il giorno diciannove del mese di marzo alle ore 09.00 nella sala Giunta del 

Comune, si è riunita la Terza Commissione Consiliare con l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria /// Si /// /// /// /// 

V.Presidente Dara Francesco Si /// 9.00 11.10  /// /// 

Componente Nicolosi Antonino Si  /// 9.50 10.10  /// /// 

Componente Caldarella Ignazio SI /// 9.00 11.10  /// /// 

Componente Ferrarella Francesco SI /// 9.40 10.40  /// /// 

Componente Intravaia Gaetano SI /// 09.00 11.10  /// /// 

Componente Ruisi Mauro Si  /// 09.00 10.10  /// /// 

 
Assume la presidenza il Vice Presidente Dara.  

Partecipa il Vice Segretario della Terza Commissione Giovan Battista Vitale. 

Sono presenti ai lavori odierni il geom. Bastone e il geom. Cusumano. Non è presente l’assessore 

Cusumano e l’ing. Parrino. 
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 Il Vice Presidente Dara accertata la presenza del numero legale  dei partecipanti alla seduta 

odierna, passa a trattare l’argomento posto al n. 1 dell’o.d.g. relativo a: Stato dell’arte della 

“Fontana Araba” discesa Santuario.  

Il Vice Presidente Dara invita ad intervenire il geom. Bastone sul primo punto all’o.d.g.  

Il geom. Bastone riferisce alla commissione che i lavori edili della “fontana Araba” sono stati 

completati. Il  progetto è stato finanziato dal GAL nel 2013. La “Fontana Araba” fa parte di un 

progetto più ampio denominato “Riqualificazione siti di interesse storico culturale del paesaggio 

agrario alcamese “. Gli altri progetti finanziati dal GAL sono: “Cuba delle Rose” che prevede la 

sistemazione dell’area esterna, poi la cappelle votive “ Madonna del Fiume” , “San Francesco di 

Paola” al km 4.5 della strada per Camporeale e “Maria SS dei Miracoli” in contrada Virgini. I 

lavori sono stati aggiudicati alla Miscar S.r.l. con un progetto elaborato dai tecnici comunali e 

finanziati dal GAL con 122.000 euro. La direzione di lavori è stata affidata al geom. Cusumano 

tecnico del Comune. I lavori sono stati consegnati il 10.02.2015 e l’ultimazione è prevista per il 

17.4.2015 . 

Interviene il consigliere Caldarella che sottolinea se in queste opere sia stata inserita anche l’area 

adiacente alla chiesetta della “ Madonna delle Grazie” , anche perché lo stesso Caldarella,  

evidenzia che del progetto di sistemazione dell’area non ne ha saputo più nulla. Caldarella chiede 

che nei progetti del GAL venga inserito anche questo. 

Il geom. Cusumano rileva che certamente l’iniziativa proposta dal consigliere Caldarella potrebbe 

essere un progetto inserito in future programmazioni, ma allo stato attuale non ci sono i 

presupposti.  

Alle 9.40 entra il consigliere Ferrarella. 

Il Vice Presidente Dara passa a trattare il secondo punto all’ordine del giorno relativo a : Stato 

dell’arte della scuola “Rodari”. 

Il geom. Bastone conferma che l’appalto per la sistemazione della scuola è già stato aggiudicato 

provvisoriamente alla Novaedil s.r.l. quindi si è ancora nella fase precontrattuale con una base 

d’asta di euro 137.000. 

Adesso la commissione apre una discussione generale sui criteri di aggiudicazione dei lavori 

prevista dal “Codice degli appalti”. 

Alle ore 9.50 entra il consigliere Nicolosi. 

Il consigliere Ruisi ricorda che per quanto riguarda i lavori del “Rodari” in altri incontri di questa 

commissione, l’amministrazione aveva assicurato delle tempistiche veloci. 

Il Vice Presidente Dara chiede se entro il prossimo anno scolastico tutti i lavori potranno essere 

completati. 

Il geom. Bastone ritiene molto probabile che i lavori possano iniziare entro il mese di aprile.  

Adesso il Vice Presidente Dara introduce il terzo punto all’ordine del giorno relativo a: Stato 

dell’arte “Anfiteatro” area ex cave di travertino. 

Alle ore 10.10 esce il consigliere Nicolosi e Ruisi. 

Il geom. Bastone riguardo a questo punto riferisce che la perizia di variante è stata approvata con 

delibera di giunta del 6.3.2015 con la contestuale ripresa dei lavori. 

Il consigliere Ruisi ricorda che l’assessore Cusumano aveva assicurato alla commissione 

tempistiche celeri riguardo ai lavori. Inoltre si era parlato, in quella occasione,  anche delle vie 

adiacenti alle cave che comunque potessero dare possibilità di facile fruizione ai cittadini per tutta 

l’area. 

I tecnici presenti geom. Bastone e geom. Cusumano confermano in questo caso che i lavori di che 

trattasi devono essere rendicontati entro il 31.12.2015 gli stessi confermano che nella variante è 
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stato previsto un distaccamento di circa 6 mt dalle pareti della cava, per salvaguardare i reperti 

fossili. Questa variazione, rispetto al progetto iniziale, continuano i tecnici , ha sicuramente 

ridimensionato tutta la struttura con la necessaria revisione di tutto il progetto.  

Interviene il consigliere Ferrarella che chiede se nel perimetro lungo le pareti della cava è 

possibile un camminamento per i visitatori per potere ammirare i resti fossili. 

I tecnici confermano che è previsto lo spazio pedonale lungo il perimetro delle pareti della cava. 

Alle 10.40 esce il consigliere Ferrarella. 

Per quanto riguarda l’accesso alla struttura, il geom. Bastone dice che è da via Cappuccini 

l’entrata principale ed è chiaro che è stata prevista la sistemazione dell’area di pertinenza 

comunale, mentre le vie adiacenti sono ricomprese nella revisione del P.R.G. 

La commissione tutta si raccomanda con i tecnici affinché la consegna dei lavori rientri nei 

termini di legge. 

I tecnici ribadiscono che la consegna dei lavori è prevista entro ottobre. 

A questo punto il Vice Presidente ringrazia tutti gli intervenuti e alle ore 11.10 chiude i lavori 

odierni. 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 

  Il Vice Segretario                                                                                                           Il Vice Presidente 

Giovan Battista Vitale                                                                                                         Francesco Dara 


